



Creciente tensión

India cierra su espacio aéreo a aerolíneas de Pakistán

La India anunció este jueves el cierre de su espacio aéreo a todos los aviones de propiedad y operación paquistaní, seis días después de que Pakistán decidiera cerrar su espacio aéreo a todos los vuelos de propiedad y operación de aerolíneas indias, en medio de una escalada entre las naciones vecinas y rivales.

Nueva Delhi emitió un Aviso a las Misiones Aéreas (Notam) indicando que el "espacio aéreo indio no está disponible para aeronaves registradas en Pakistán y aeronaves operadas o arrendadas por aerolíneas pakistaníes. Esto incluye vuelos militares".

La medida durará hasta las 23:59 GMT del 23 de mayo. Este anuncio se produce en medio de una escalada de tensiones entre la India y Pakistán a raíz del atentado terrorista en Pahalgam, Jammu y Cachemira, en el que 26 turistas fueron asesinados a tiros por un grupo armado que Nueva Delhi vincula con Islamabad. Con la ya tensa relación bilateral deteriorándose aún más, y en medio de la preocupación por una posible acción militar de la India, los vuelos desde Pakistán ya habían empezado a evitar el espacio aéreo indio.

Del mismo modo, Pakistán suspendió todo el comercio con la India, cerró su espacio aéreo a las aerolíneas indias y citó su derecho a suspender "todos los pactos bilaterales, incluido el Acuerdo de Simla".